

# *La CEPAL signale l'Amérique Latine comme la région la plus endettée du monde.*

---



**NACIONES UNIDAS**

**CEPAL**

Santiago du Chili, 21 juillet (RHC) Aujourd'hui l'Amérique Latine et les Caraïbes constituent la région la plus endettée du monde avec 56,3% de son PIB engagé, a déclaré la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes (CEPAL).

À cet égard, la secrétaire exécutive de cet organisme, Alicia Bárcena, a précisé que le paiement pour le service de cette dette équivaut à 59% des exportations latino-américaines, situation qui constitue l'un des principaux obstacles pour le développement économique du continent.

'Ces niveaux d'endettement réduisent l'espace fiscal et mettent en danger la reprise et la croissance de l'avenir. Dans les cas des petits états insulaires des Caraïbes, la situation est encore plus insoutenable, car le niveau de la dette publique de certains d'entre eux dépasse 100% du PIB' a-t-elle détaillé.

Face à ce défi, la CEPAL a proposé une nouvelle architecture financière internationale pour répondre à l'urgence et au développement de la région et elle a indiqué le besoin d'un forum multilatéral pour discuter les conditions d'émission d'une nouvelle dette et de sa restructuration.

La situation latino-américaine a aussi besoin de la création d'une agence multilatérale de notation de crédit, l'inclusion de pays aux revenus moyens dans toutes les initiatives de soulagement et accès aux liquidités concessionnelles et non concessionnelles et la mise en œuvre des instruments de financement innovants.

Il faut en plus, la capitalisation et le renforcement de la banque de développement à tous les niveaux, et l'accès aux mécanismes pour l'application d'impôts à niveau mondial, l'élimination de l'évasion, l'évasion et des flux illicites et réorganiser le système de coopération pour réussir à une évaluation au-delà du PIB per capita, a déclaré l'entité.

Elle signale aussi qu'avec une contraction de 6,8% en 2020- la plus grande en 120 ans-, 38,3 millions d'infectés et 1,29 millions de décès, l'Amérique Latine est la région la plus touchée de la planète par la pandémie de Covid-19 en termes sanitaires et économiques.

La pauvreté et la pauvreté extrême ont augmenté de 33,7% (209 millions de personnes) et de 12,5% (78 millions) respectivement, tandis que la fermeture de 2,7 millions d'entreprises a fait augmenter le taux de chômage en 10,7% l'année dernière.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/264585-la-cepal-signal-lamerique-latine-comme-la-region-la-plus-endetee-du-monde>



**Radio Habana Cuba**